



La Reina, 24 de junio

Estimados apoderados,

Les enviamos un afectuoso saludo y esperamos que se encuentren muy bien. En relación al paso de la Comuna de La Reina a Fase 2 informado hoy por las autoridades sanitarias, les escribimos para informarles que a partir del **martes 29** de junio todos los niveles comenzarán a funcionar en forma **presencial**. Los estudiantes asistirán en grupos (1 y 2), los que serán enviados a las familias por los profesores jefe de cada curso.

Las clases se transmitirán en **forma sincrónica a los estudiantes de 3 básico a IV medio** que deban permanecer en sus casas. Les recordamos en estos niveles, mientras el grupo 1 se encuentra en colegio, los estudiantes del grupo 2 deben asistir a estas mismas clases transmitidas vía streaming desde sus hogares.

La asistencia presencial es decisión de cada familia, por lo que aquellos estudiantes, que por voluntad de sus padres se queden en sus casas, deberán participar en las clases por streaming en el mismo horario que sus compañeros que se encuentren en el colegio; así mismo, los materiales de clases seguirán subiéndose a los classroom de cada asignatura.

En cuanto al Primer Ciclo (PK a 2° básico), los horarios de actividades presenciales y on line para los grupos 1 y 2, serán enviados directamente por cada profesora jefe a los apoderados.

Encomendando a cada una de las familias de la comunidad SC a la protección del Sagrado Corazón de Jesús se despide atentamente,

Magdalena Plant R.
Directora
Colegio Sagrado Corazón